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С большим интересом и вниманием я ознакомился  
с материалами Пленума ЦК КПСС, состоявш егося 23 
июня в Москве.

Сообщение о том, что 23 февраля 1981 года начнет 
работу XXVI съезд КПСС, вызвало волну политического  
и трудового подъема у  труж еников «Атоммаша*. При
ятно сознавать, что коллектив нашего п р о и зв о д с т в е н н о 
го объединения взял повыш енные с о ц и а л и с т и ч е с к и е  
обязательства и решил досрочно, к о т к р ы т и ю  XXVI 
съезда нашей партии, вы пустить первый д о н с к о й  а т о м 
ный реактор. 4

Мы люди мирной проф ессии и хотим ж ить в друж 
бе со всеми миролюбивыми народами наш ей планеты.

Мы целиком и полностью одобряем политику Комму
нистической партии и Советского государства, поддержи 
ваем ее и готовы трудиться с утроенной энергией на 
благо любимой Родины,

А. КАЛАБУХОВ, 
маш инист насосной станции «Атом,маша».

ВЫСОКИЕ РУБЕЖИ ЗАВОДСТРОЕВЦЕВ
Проведен митинг строителей, посвященный ито

гам июньского <1980 г.) Пленума ЦК КПСС. Уча
стники митинга единодушно одобрили решения 
Пленума. Приняты повышенные социалистические 
обязательства по достойной встрече XXVI съезда  
КПСС.
! С выш е 250  строителей: 
У С  «Згводстрой» собрг- i 
лось на митинг, п о свящ ен ! 
яы й  итогам июньского | 
(1 9 8 0  г ) П ленума ЦК | 
КПСС. Онкрыл митинг сек , 
р егарь  парткома УС «За- 
водстрой* А . С- Ревнив
цев. Выступивший первым 
бригадир комсомольско- 
молодеж ной бригады 
В- И. Бородаев сказал:

—  К оллектив нашей 
бригады, горячо одобряя j 
и  поддерж ивая реш ения | 
июньского (1 9 8 0  г.) П л е -> 
«ум а ЦК КПСС, вн утрен -' 
нюю и внешнюю политику 
К оммунистической партии, 
решил стать на трудовую  
ударную вахту под деви- j 
»ом «Д есятой пятилетке I 
—  ударны й фи.ниш: 
X X V I съ езду  партии — I 
достойную встречу!». На-,1 
ше обязательство —  з а - ! 
вершить план последнего ‘

года пятилетки в объеме 
VliO тысяч рублей строи
тельно - ?лонтйжных работ 
к 7 ноября-

Зам еститель секретаря 
парткома УС «Завод- 
строй» Н. И. Спиваков в 
своем выступлении вы ра
зил мнение всех присут
ствующих, з а в е р и в ,  
что, заводстроевцы  с 
честью выполнят от
ветственные задачи по 
строительству «Атомма 
ш а» и вводу пусковых объ 
ектов текущ его года.

От имени коллектива 
комсомольско - молодеж 
ной бригады Л. П. К ура
кина плотник • бетонщик 
О. В. Данилов призвал 
всех строителей, м онтаж 
ников, эксплуатационни
ков «А том маш а» вклю 
читься в соревнование за 
право подписать трудовой 
раларт XXVI съезду  п ар

тии Т ДОСРОЧНОМ ВЫПОЛНИ 
нии плана гскущего год.; 
к 7 ноября-

На митинге выступил с 
речью секретарь горком* 
КПСС Г Г. Персидский.

Участники митинга еди
нодушно приняли резолю 
цию, одобряющую реш е
ния* июньского Пленума 
ЦК КПСС и доклады на 
нем Л. И. Б реж нева и 
А. А. Громыко, поддер
ж ивающ ую  инициативу 
бригад Л- П. Куракина и 

i В. И- Бо-родаева о раз- 
!вертывании соревнования 
| за право подписать трудо 
i вой рапорт XXVI с ъ е зд у ' 

КПСС о досрочном выпол 
нении годового плана к 
7 ноября.

У таерж дены  повыш ен
ные социалистические обя 
зательства коллектива УС 
«Заводстрой» по достой
ной встрече XXVI съ ез
да партии.

К. АКИМОВ, 
зам. заведующего 

отделом пропаганды 
и агитации ГК КПСС.

Повышенные соцобязательства „Заводстроя“
Выполнить необходимый объем строн- 

хельно .  монтажных работ, обеспечива
ю щ и й  выпуск производственным объеди
нением «Атоммаш» первого донского 
р еак тора  к XXVI съезду КПСС;

сдать в эксплуатацию главную пони- 
янтельную  подстанцию №  2 в третьем 
квартал е  текущего года;

обеспечить окончание строительно
м онтаж ны х работ по уникальному комп
л ексу  сооружений энергоблока и стенда 
гидроиспытаний корпуса №  1 завода 
«А томмаш » ко Дню энергетика, на во
сем ь дней раньше намеченного срока; 

в  Нюне этого года закончить строитель

ные и отделочные работы и сдать под 
монтаж технологического оборудовании 
13 ,6  тыснчи квадратных метров произ
водственных площадей корпуса №  6 , 
обеспечивающих досрочный выпуск сва
рочных электродов к 30-летию Волго
донска (27  июля);

государственный план января-февра
ля 1981 года выполнить досрочно, ко 
дню открытия XXVI съезда партии;

в день открытия XXVI съезда КПСС, 
2 3  февраля 1981 года, всему коллекти
ву УС «Заводстрой» отработать.на сэко
номленных материалах и электроэнер- 

I гни.

Коллектив комплекс-, 
ной комсомольско-мо- I 
лодежиои бригады В. Л. j 
Буцына из СМУ-8 j 
«Промстроя-1» с глубо
ким интересом встре
тил сообщение о рабо- i 
те Пленума Централь- ’ 
ного Комитета Комму
нистической партии Со
ветского Союза-

На снимке; бригадир 
В. Л. БУЦЫН знако
мит членов бригады с 
материалами Пленума 
ЦК КПСС.

Фото А. Тихонова.

НА В А Х Т У  Т Р У Д А
М итинг на хим за

воде, посвя щ  е н н ы й 
предстоящ ем у партийно
м у съ езду , откры л секре
тарь парткома завода 
А. Д . Ермаков-

Слесарь - наладчик це
ха >й 4 Н. А. Струнин, 
вы ступая перед участни
ками митинга, сказал:

—  Н а общем собрании 
бригады  мы пересм отре
ли свои возмож ности, уч
ли имеющ иеся резервы  и 
единогласно приняли но
вые, повыш енные обяза
тельства по достойной 
встрече XXVI съезда п ар
тии.

К  этому зн ам ен ател ь
ному событию коллектив 
бригады  обязуется произ

вести сверх плана 30  
тонн пастообразны* мою
щих средств.. Не допу
скать в своей работе слу
чаев брака, не иметь ни 
одного наруш ения трудо
вой и общ ественной дис
циплины.

Наш коллектив — ком- 
сомольско - молодежный, 
и мы приложим все свои 
силы , опыт, молодой за 
дор к тому, чтобы озн а
меновать предстоящ ий 
съ езд  партии высокопро
изводительным ударным 
трудом и призы ваем  всех 
труж еников завода. Ком
сомольске - молодежные 
коллективы  последовать 
наш ему примеру-

Затем  выступили аппа-

; ратчик производства СЖК 
I коммунист А. Н. Мончен- 
] ко, начальник участка це
ха №  3 А. Ф. Кащеев, 
начальник смены цеха 
№  5 3 . И. Белоног, глав
ный инж енер завода 
В- И Заяц. Они называли 
конкретны е дела, которы 
ми их коллективы решили 
ознаменовать XXVI съе-зд 
КПСС.

Участники митинга при
няли повышенные допол
нительные обязательства: 
государственный план 
1980 года по реализации 
продукции выполнить 29 
декабря и реализовать про 
дукиии сверх плана к от
крытию  съ езда  на 500  
ты сяч рублей. Выработать

к открытию  съезда сверх 
плана 1980 года продук
ции С Ж К  (в натураль
ном выраж ении) — 350  
тонн, алкилоламидов — 
25 тонн; первичных ж ир
ных спиртов — 25 тонн; 
сульф ата натрия — 100 
тонн, товаров народного 
потребления (в розничных 
ценах) на 5-50 тысяч руб
лей; повысить произво
дительность Tpvna против 
плана на 0.3 процента; 
снизить себестоимость вы
пускаемой продукции на 
200  ты сяч рублей С эко
номить энергорес\грсов на 
94 ,7  тысячи рублей. Вне
дрить 3 7 0  рацпредлож е
ний и изобретений и по
лучить экономический эф 
ф ект 1600 тые.яч рублей.

В. ЗО РН И Н А, 
наш внешт. корр.

„Рабочая эстафета4*

ТОРГОВЫЙ ЦЕНТР. ДО ПУСНА— 133 ДН
С 17 МАЯ ПО 2 0  ИЮНЯ Н А  ОБЪЕКТА: 

ТОРГОВОГО ЦЕН ТРА ОСВОЕНО ПО ГЕНПО,! 
РЯДУ 164  ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ, В ТОМ ЧИСЛ 
СОБСТВЕННЫМИ СИЛАМИ «Ж ИЛСТРОЯ» -  
121 ТЫ СЯЧА РУБЛЕЙ.

И д у щ и е  впереди
Приз газеты „ В Д “ - — у  бригады Л .  И. Р у д 1

Состоялось заседание координационного сове: 
по социалистическому соревнованию в рамках м 
лой «Рабочей эстафеты» на строящемся торговс 
центре. Подведены итоги соревнования с 17 иг 
по 2 0  июня-

П ервое место присуж 
дено бригаде ш тукатуров 
СМУ-5 «Ж илстроя», кото
рую возглавляет Л- И 
Рудь. Этот коллектив в 
течение месяца выполнил 
работы в точном соответ
ствии с договором см еж 
ников. В ы работка соста
вила 119 ,9  процента нор
мы. Качество работы и 
культура производства 
хорошие. Н аруш ений тру 
довой дисциплины и обще 
ственного порядка не бы
ло. Сегодня бригаде вру
чены переходящ ий п-риз 
газеты  «В олгодонская 
правда», П очетная грамо
та, два талона на товары 
повышенного спроса.

Второе место присуж 
дено бригаде «Электро- 
ю ж монтаж а», которую воз 
главляет А- П- Полюшкин. 
Т ретье место заняла ком
плексная бригада СМ У-10 
«Ж илстроя»,- которой ру
ководит Н. А . М антров.

В то ж е врем я кол: 
тивы, которыми руковс 
В. Г урьев, В. Евстаф  
А- Шами-н, Г- Донц< 
Т. Филиппова (все 
«Ж илстроя»), не выпо 
ли работы по срокам, 
занны м в договоре см 
ников. С ам ая низкая 
работка —  79  проце: 
— у бригады  В. Гурь 

В ы зы вает удивление 
зиция руководителе 
экономистов «IO hotj: 

вентиляции» и «С  
промстроя», которые 
считали ненуж ны м п 
ставить на заседание 
ординационного coi 
данные по работе бр 
Рогочего и О ленчука, 
практически их устря 
от участия в соревн 
НИИ.

Сейчас соревнованк 
бирает темпы.

Корпункт «В1 
на торговом центр
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Вечер вопросов и ответов
Городской комитет КПСС и партком  производ

ственного объединения «А томмаш » проведи вечер 
вопросов и ответов атоммаш евцев.

В конф еренц-зале А Б К  первого корпуса собра
лось свыше трехсот человек. В ечер откры л первый 
секретарь горкома КПСС И. Ф . Учаев Он также 
Ответил на ряд  вопросов присутствую щ их.

Вопросы были адресо
ваны  различны м органи
зациям  и Службам как го
рода, так и производствен 
«ого объединения «А том
м аш ». Ч асть вопросов ка
сал ась  перспектив даль
нейш его развития нашего 
города: будут ли строить
ся  новые промыш ленные 
предприятия, кроме 

«А том м аш а», охарактери 
зовать  план застройки но
вого города в районе з а 
правочной станции и т. д.

Очоиь много вопросов 
бы ло задано по поводу 
работы  общ ественного го
родского транспорта (ав
тобус, троллейбус)-

Н апример, бригаду тов. 
Зим ина из цеха корпус
ного оборудования инте

ресует, когда будет наве
ден долж ны й порядок в 
движении марш рутного 
городского транспорта по 
граф ику; бригада ' тов. 
Киселева из термопрессо
вого цеха подняла вопрос 
о необходимости согласо
вания реж има работы об
щественного транспорта 
со сменами работы атом- 
маш евцев (так, со второй 
смены в 0 часов 30  минут 
уехать нечем); рабочие 
энергоцеха ж дут, когда бу 
дет упорядочено движ е
ние автобусов по м арш ру
ту №  6  и они будут хо
дить до корпуса №  1. 
Всех волгодонцев волну
ют вопросы, поднятые 
бригадой тов А рсенова 
из цеха корпусного обо

рудования, об упорядоче
нии работы автотранспор
та по м арш руту Волго
донск — Ц имлянск в ча
сы «пик* и в воскресные 
дни, и тов Иваниной из 
Ц Р Т  и ПТО о том. что на
м ечается сделать для 
улучш ения условий отъ ез
да из Волгодонска (поез
дом, автобусом).

Зн ачи тельная  группа 
вопросов была посвящ ена 
работе торгую щ их органи
заций.

Термист тов. К иселев 
спраш ивал, когда в с т у п и т  
в строй новый тел ере
транслятор.

От атом м аш евцев по
ступили и такие вопросы; 
будут ли ускорены  тем 
пы строительства ж илья 
и когда будет сделан пляж  
для отды ха горожан, бу
дут . ли выделены для ра
бочих зем ельны е участки 
под сад, огород и кап ско
ро и т. д.

О тветы  на эти и другие

вопросы  трудящ и х с я 
«А том м аш а» давали ди
ректор пассаж ирского ав
тотранспортного предпри
ятия Н. Ф- Штокало, 
начальник троллейбусно
го у п р а в л е н и я  
Г. Н. Безнощ енко, на
чальник УС «Заводстрой» 
треста «В олгодонскэнер- 
г острой» Н. Е. Шило, от 
горпродторга — тов- Ко
лесников В. А.

Много вопросов посту
пило в адрес руководите
лей ПО «А томмаш »- Они 
касались организация тру 
да. порядка выплаты  за 
работной платы поставки 
на учет на ж илье и полу
чение ж илья, устройства 
детей в детские сады и 
яслй, обеспечения спец
одеж дой (форма атомма- 
ш евца), необходимости 
улучш ения работы по ме
сту ж ительства (создание 
детских спортивных и иг
ровы х площ адок и малы х

архитектурны х . форм), 
энергоснабж ения микро
районов и других п ро 
блем.

Ответили на эти и дру
гие вопросы генеральны й 
директор ПО «А томмаш * 
В.* Г. Першин, секретарь 
партком а Л. И. Попов, 
председатель завкома 
профсою за Н- В. Капу- 
стянов, зам естители  ге
нерального директора по 
капитальном у строительст 
в у А. И- Ковальский, по 
социально - бытовому р аз
витию — В. Л. Гришин, 
начальник управления тру 
да и заработной платы  
Е. А. Воронков, главный 
энергетик В. В. Садовой-

На вечере вопросов и 
ответов присутствовали 
секретарь горкома КПСС 
Г Г. Персидский и зам е
ститель председателя гор
исполкома А. А. Алек, 
сандров.

Участники вечера не 
только получили ответы 
на заданны е вопросы- Эти 
вопросы взяты  на учет и 
контроль для  принятия по 
ним конкретны х м ер.

Э лектрослесарь цеха №  9  опыт
но - эксперим ентального завода 
А лександр Константинович Б О Б Ы  
Л Е В  (на снимке) заним ается ре
монтом электрооборудования стан
ков и механизмов Его отличает 
высокий профессионализм , береж 

ное отношение к технике и ннст-’ 
рументу. Личную пятилетку А. К. 
Бобылев выполнил досрочно и сей
час трудится в счет 1981 года Как 
депутат городского Совета, он ве
дет большую общественную рабо- 
ТУ- Фото А. Тихонова.

ф Твои люди* Волгодонск

Т Р У Д О М  С Л А В Е Н
Н ародная пословица 

гласит: «Ч еловек поз 
кается  в беде». Мне 
каж ется , эта пословица 
может звучать  и так: 
«Ч еловек узнается ч 
труде*. Ибо все мень
ше становится бед. а 
труд для каж дого из 
кас повседневная пот
ребность-

Мой коллега Петр 
Степанович Петигирыч 
—  человек н езауряд
ных способностей. К а
кое бы дело ему ни по 
ручали (а дела обычно 
слож ны е), гавоэлектро 
сварщ ик пятого разря 
да П. Петигирыч, вы
полняет его с душой и 
квалифицированно.

Вот один из приме
ров. Осень 1979 года 
была дож дливая, повею 
ду грязь Из-за несвое
временной доставки 
труб, подвод питьевой 
воды в поселок С МП- 
6 3 6  сры вался Tpvfibi 
поступили зимой. Нуж 
но было немедленно 
подвести людям воду.

Не считаясь с лич

ным временем и лю 
тым морозим, леж а на 
снегу, Meip за метром 
сварщ ики П етра С те
пановича П етигиры ча, 
продвигались к ж ило
му поселку- Вода в 
поселок была подана 
вовремя- И таких при 
меров .можно привести 
много.

За  добрые дела ува
жают П етра С тепано
вича работаю щ ие с ним 
товарищ и и те, . кому 
он никогда не отказы 
вается помочь. Кнж 
дый день П С- Пеги- 
гирыч выполняет зад а
ние на 110— 115 про
центов. И меет много 
поощрений. Выл на
гражден Почетными 
грамотами обкома пр:»ф 
сою за и парторганиза
ции СМ П -636, денеж 
ной премией

Петр Степанович яв
ляется примером для 
всего коллектива на
шей организации-

c. КОСЕНКО ,
рабочий СМ П -636.

Новый стенд
Комитет ВЛКСМ  совхо

за-завода «Заря» обору
довал стенд «Лучшие ком  
сомольцы завода».

Помещены портреты  
стерилизатора овоще-за- 
кусочного цеха Т. Стрель  
никовой, сменного инж е
нера Т. Щ етининой, ла
борантки Н. Чупровой  

Е КРАВЧЕНКО.

а  Работа по месту жительства

Б о л ь ш е  в н и м а н и я  
б л а г о у с т р о й с т в у

Городской совет по работе с населением по ме
сту жительства рассмотрел состояние и меры по 
улучшению благоустройства второго и третьего мик
рорайонов, где головными организациями опытно- 
экспериментальный завод н автотранспортное пред
приятии.

Советы микрорайонов (работе с населением  по
(председатели советов ди
ректор ВОЭЗа А. Д. По
ловников, начальник
ВАТП Н Ф. Ш токало) 
проводят некоторую  рабо
ту по улучш ению  внешне
го вида, культуры  зак 
репленной территории го
рода. Однако она пока, 
как отметил совет, недо
статочна. \ /

М едленно ведется бла
гоустройство улиц С овет
ской, К адолина, переулка 
Донского, отдельных уча
стков улицы М- Горько
го и некоторы х других.

В этом направлении не 
создано единой системы 
работы предприятий, ор 
ганизаций и учреж дений, 
располож енны х в микро
районах.

Руководители  треста 
столовых, столовой №  6, 
типографии. химчистки, 
продторга, С У -31 не толь 
ко не заним аю тся совме
стно с головными орга
низациями благоустройст
вом своей территории и 
прилегаю щ ей части до- 
оог. тротуаров, но даже 
не являю тся на засрдания 
советов микрорайонов, 
как не явились на засед а
ние городского С овета по

месту ж ительства.
Работа руководителей 

перечисленны х органи за
ций признана неудовлет
ворительной.

Д иректору типографии 
JI- М. Разум овской  было 
предлож ено навести - по
рядок на территории пред 
приятия. Бурьян  здесь 
скосили, а мусор, хлам, 
бум аж ны е отходы так и 
остались-

В озле типографии, сто
ловой №  6, в других ме
стах люки и колодцы от
кры ты , заполнены  горя
чей водой. А ведь рядам 
детский сад, дети ходят 
по улицам мимо открытых 
люков. Д алеко ли до бе
ды ? Н ачальнику теплосе
тей А. В. Гарбуш енко 
предложено навести поря 
док. в этом хозяйстве.

Санэпидстанции предло
ж ено обследовать неблаго
устроенны е организации 
в данных микрорайонах и 
привлечь виновных к от
ветственности.'

Н а заседании ' город
ского совета намечены ме 
р ы  по улучш ению культу
ры и благоустройства вто
рого и третьего м икрорай
онов-

отвечают

«ЗАЯВЛЕНО МЕСЯЦ НАЗАД»
Под таким заголовком в газете «Волгодонская 

правда» от 31 мая текущего года был опубликован 
материал, в котором говорилось о фактах срыва 
поставок цехом Ж Б И -50 строительных деталей на 
пусковой объект — торговый центр третьего мик
рорайона нового города. О принятых мерах сообща
ет секретарь партбюро бетонно-растворного завода 
С МАКРЕНКО:

— Партийное бюро, ад 
министрация бетонно-ра- 
створного завода обсуди
ли статью- Ф акты , изло
ж енные в ней соответст
вуют действительности. 
Неритмичность и неком
плектность поставок ж е
лезобетона на блок мага
зинов торгового центра

мая. ремонтный персонал 
бетонно - растворного з а 
вода восстановил станки, 
краны , самоходные тележ  
ки. М онтажники «Ю жтех- 
монтаж а» привели в по
рядок подкрановые пути 
мостовых кранов.

В настоящ ее время ад
министрация, партийное 
бюро, работники цеха 
5КБИ приняли некоторые 
меры к предотвращ ению  
повторных срывов. Пере- 
мычни на т о р г о в ы й  центр 
поставлены  в полном объ
еме. Производство карни-

что цех ж елезобетонны х 
изделий, вошедший в со
став бетонно-растворного 
завода с I апреля, в то 
время простаивал. Не ра
ботали вибростолы, бето
ноукладчики, козловой и 
два мостовых крана, са
моходные тележ ки, маши 
ны точечной и сты ковой .зов  и парапетны х плит

бы ла допущ ены  потому, сварки- В течение апреля- (налаж ивается.

ПОСТ
КАЧЕСТВА

Недавно на пред
приятиях города чле
нами городского сове
та была проведена про 
верка работы штабов4 Н 
постов по качеству.

В 1976  году областным 
советом по соверш енст
вованию организации уп
равления качеством про
дукции п ри Рос гоэском 
обкоме КП СС было разр а  
ботано типовое полож ение 
об общ ественном ш табе 
по внедрению  систем уп
равления качеством при 
партком е предприятия и 
постах качества цехов, 
участков, бригад.. В нем 
были конкретно разрабо
таны цели и задачи ш та
бов, определена методика 
работы, показана органи
зационная структура об
щ ественны х штабов. Эти 
типовые полож ения были, 
распространены  и 'р е к о 
мендованы  к внедрению  
во всех предприятиях на
шего города. Надо отме
тить, что с их внедрени
ем была значительно ак
тивизирована работа обще 
ственных штабов.

П роверка п оказала, что 
на таких предприятиях, 
ка« ВОЭЗ, химзавод, уде
ляется больш ое внимание 
работе по повышению ка
чества продукции.

Здесь имею тся планы  
работы ш табов по качест
ву, работаю т посты каче
ства в цехах, оф ормлена 
н аглядн ая  агитация.

Та-к, на опытао-экопе- 
ри м ен тал ы го м : заводе в 
цехах: кузнечном, м еха
ническом, литейном на 
стендах представлены  со
ставы  постов качества, до
ска бракоделов, вся доку
ментация ведется аккурат  
но.

Н е случайно республи
канская конф еренция по 
качеству дорожной техни
ки прош ла именнб на 
В О ЭЗе, где накоплен 
опыт в этой области.

Н а химзаводе •  работе 
постов качества активно 
участвует молодежь- Ком 
сомольцы комбината вклю 
чились в движение «В ы 
сокому качеству — ком
сом ольская гарантия» .

З а  последнее врем я 
улучш илось качество вы 
пускаемой продукции на 
лесокомбинате. -Это тоже 
результат работы - не 
только ОТК, но и цеховы х 
постов качества. О днако 
не на всех предприятиях 
работа постов качества ве 
дется на должном уров
не- Об этом свидетельст
вуют результаты  прове
рок контролирую щ ими ор 
ганнзациями.

На всех пищ евы х пред
приятиях города имею тся 
случаи забраковки про
дукции.

Плохо обстоят дела на 
ковровой фабрике. К роме 
списков постов качества, 
на предприятии на момент 
проверки ничего не ока
залось. Не было ни пла
нов работы , ни протоко
лов заседний, ни ж урна
лов постов по цехам-

Ничего, кроме списков 
постов качества, нет и на 
КСМ -5. Здесь  в этом на
правлении никакой рабо
ты не ведется. Этим кол
лективам необходимо ак
тивизировать работу ш та
ба и постов качества, тем 
более что именно на этих 
п редприятиях еш е не за 
верш ено внедрение ком 
плексной системы управ
ления качеством.

Г. ИВАНОВА-
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О  х л е б ©
О бсуж д аем  письмо мастера- 

пекаря хлебозавода Л. Р. Лишуты

'С большим волнением  |ров . Я видел, как тянули 
д о ч и т а л  я статью  м а е т е -j допотопную соху женщи- 
ра - пекаря  В олгодонско-(ны , а дети ш ля но расяа- 
го хлебозавода Лидии Р о - (ханаой борозде и вруч-
м ановны  Л иш уты  «О хле 
бе». Боль ее сердца пере
д ал ась  мне, в памяти 
всплы ли эпизоды  из моей
НШЗНИ. .

Осенью 1 9 4 5  года я 
д ев ^ й л и 8 0 й ал ся 4 е ю ю » *  
дов Советской А р и и » '-н о  
ранению- П риехад Домой. 
А  У родителей, как  гово
ри тся, и холодно, и голод
но. М ать м оя по карточ
к ам  получала 4 0 0  грам 
м ов хлеба в сутки, а сест
рен ка  • ш кольница 20 0  
граммов.

К огда я  р азвязал  веще 
вой  меш ок и выложил на 
стол свой солдатский трех 
пневный паек, то радости 
сем ьи  не было ковпа- А 
на столе леж али 
навсего три килограмма 
черны х сухарей, несколь
ко  кусков сахара и банка 
консервов. В это врем я в 
гости заш л а сосед,к® _ 
трем я малы ш ами. М лад 
ш ий, увидев лакомство на 
столе протянул ручонки 
н  зап лакал . Под одобри
тел ьн ы е взгляды  матеои 
я отделил часть сухарей 
сахара и вручил соседке. 
Она в зял а  та>Рел*у;  
л и л а  в нее теплой воды, 
подсладила. В ы брала са 
м ы й большой сухарь, на
м очила его, раздели ла на 
три части и дала детя ' 1' 
Затем  собрала оставш иеся 
от сухарей крош ки в не
больш ую  тряпицу, туда же 
раскрош ила кусочек саха
р а , свернула тряпицу вро
де соски И сунула в рот 
м алы ш у.

С купая солдатская сле
за  обож гла мне щ еку. 
В лаж ны м и были глаза и 
у  моей м атери , она ска 
зал а :

—  П обольше бы нам 
хлеба и картош ки, ж ить 
можно было бы.-.

В рем я сглаж ивает боль 
воспом инаний,, но бывают 
такие минуты, когда вста
ет все перед глазам и, как 
только что увиденное. В 
такие минуты скорбь из- 
за  переж итого болью от
зы вается  в сердце.

Я видел в послевоен
ный период опустевшие, 
заброш енны е поля. Их 
распахивали  лош адьми
или впрягали в плуг ко-

iyjo, по старинке, разбра 
сы зали зерно-..

С той незабы ваемой по
ры прош ло много вр ем е
ни- Выросло новое поко
ление людей. М ощные 
деш ины  обрабаты ваю т на 
ЩИ: поля, даюш.чз небы ва
лы е урож аи. И все-таки 
явному не дана право 
так  небреж но относиться 
к нашему богатству — хле
бу, зерну.

...Э то было в июле 1977
года. Ш ла уборка Урожая 
Н ещ адно палило солнце, 
по дороге, ведущ ей к Вол 
годонекому элеватору, ма 
шины везли зерно- Я шел 
в порт по делам  службы. 
В друг у поворота, ведущ е
го к элеватору, автомаши 
ну так  тряхнуло, что сор 
вался брезент и изрядное 
количество зерна высыпа 
лось на землю . П ожилой 
водитель заторм озил, вы 
ш ел из машины, с сожа 
лением  тряхнул  головой 
выругал дорож ников, ко
торые не позаботились с- 
ямочном ремонте дороги, и 
снова полез в кабину. Он 
вынес совок., сито и начал 
собирать зерно, очищ ая 
его от пыли и грязи. Я 
взялся  помочь водителю

Когда мы, вспотевшие 
и усталы е, подбирали пос
ледние зерна, рядом с на
ми неожиданно останови-^ 
лась  автомаш ина. В есе-! 
лый, задорны й водитель 
открыв дверь кабины 
крикнул:

—  С авельнч, чего чепу 
хой заним аеш ься, ты ж е 
рейс теряеш ь?

—  Рейс? В ленинград
ской блокаде я  узнал це
ну рейсу и ф унту хлеба-.

П рощ аясь, он поблаго 
дарил меня, а я спросил:

—  Вы пережили ленин 
градскую  блокаду?

—  Я во время блокады 
был военным ' шофером, 
возил по «дороге жизни» 
разны е грузы , и хлеб то
же, ленинградцам.

И, пож имая мне на про 
щ анье руку, С авельич ска 
зал:

Татьяна Федоровна
j S/POiOPOBA (на снимке) 
j ::от ает технологом уча 

сульф атирэвяния Це 
I ха th 4 химзавода.

J Кандидат в члены
i КПСС, она готовится до- 
\ с т о й н о  встретить XXVI 
! с ъ е з д  КПСС. Т. Ф. Про
х о р о в а  активно участву
ет в общ ественной ж из
ни предприятия, редакти
рует молодежную цехо
в у ю  газету «Юность», яв
ляется ч л е н о м  штаба
«Комсомольского прожен 
тора» завода.

Фото А. Бурдю гова.

— Я тогда твердо ус
воил: хлеб — это жизнь.

М. БЕЛЕНИЦКИИ, 
участник Великой 

Отечественной войны.

30-летию Волгодонска 
—  30 добрых дел!

Фотовыставка
В  общежитии №  11 

открылась фотовыстав 
ка пионерского клуба 
«Прометей». Более 
3 0 0  работ представле- 

jjj но на ней-

Среди участников вы 
ставки —- ученицы седь
мого класса шк-олы 10 
Г аля С тарунова и Окса
на М акуха, представив
шие к а  см отр зрителей 
немало своих ф отаработ.

К ак отметила, откры 
вая  вы ставку, педагог 
— организатор клуба Л. Н. 
Грибова, в нынеш нем го
ду уж е проводилась вы
ставка, посвящ енная М еж 
дународному дню защ иты  
детей. Э та, посвящ енная 
30-летию  Волгодонска, 
венчает труд ребят и их 
руководителя, преподава
теля ф илиала Н овочер
касского политехническо
го института К. Д- Биль- 
ченко. В апреле прош ло
го года он создал ' фото
круж ок в клубе, с- тех пор 
его подопечные — актив
ные корреспонденты стен
ной печати. -

Тем атика представлен
ных на вы ставку работ са 
мая разнообразная-
Особенно привлекаю т этю 
ды о трудовом Волгодон
ске, лю дях нашего города.

И, как  сам ая  лучш ая 
благодарность организато
рам  выставки, ребятам , 
чьи произведения здесь 
представлены , заклю чена 
в  строках, оставленных 'в  
книге отзывов: «П рим еча
тельно, что открытие пы- 
ставки состоялось н ака
нуне 30-летия Волгодон
ска. И з фоторабот видно, 
что ребята замечаю т и 
понимают прекрасное в 
яш зяи  нашего города, в 
трудовы х буднях волго 
донцев».

Ю. ПЕТРОВ-

Ш Д осрочно построила:—досрочно освоим !

Н е д о д е л к и  на петом
Объектом природоохранения №  1 стал строя

щийся на химзаводе цех сульф ита натрия. Рей до
вая бригада побывала на этом  объекте, первую  про
дукцию которого заведчане обязались дать к 30-ле- 
тню города, 2 7  июля-

Говорить о  сроках сда
чи этого цеха Г;»удно. 
Если верить бумаге, то 
уж е в октябре объект был 
сдан. На самом деле стро
ители не ушли из цеха 
сегодня и вряд ли уйдут 
завтра-

И все-таки в ф еврале, 
четы ре месяиа спустя 
после подписания акта  о 
заверш ении строительст
ва, началось освоение 
мощностей. Н амерения ос 
воить мощности объекта 
досрочно не оставлены , и 
потому над цехом висит 
програм мны й лозунг: 
«Освоим мощности к 
1 марта 1981 года»-

Н о это —  программа- 
максимум, а пока освое
ние буквально приоста
новлено.

Н едоделки чащ е встре
чаю тся на заклю читель
ном этапе работ. Здесь 
Hie объект попросту начи 
нается с недоделок. Вто
р ая  емкость у зла  отстоя 
до сих пор не закончена 
и, естественно, в  первом 
этапе освоения она не 
участвовала. А  это зн а
чит, что в ходе освоения 
у зл а  вы паривания узел  
отстоя работал вполсилы.

Бригада и з  «М онтаж- 
хим защ иты », на чьей со
вести эти недоделки, при
ступила к работам вместо 
ян варя  в мае. Р. день i 
рейда ее рабочих на объ
екте не оказалось-

Н едоделки на складе 
сульф ат? не столь вели 
ки, ЧТ-УГо! о них говорить 
особо. Но члены  рейдо
вой бригады  выявили, что 
участок <Южт«;хч<1нтаж я» 
(прораб И- Т. Д орохов)

уж е дваж ды  сры вал срок 
их устранения. А  в день 
проверки выпенена новая 
причина задерж ки: отсут
ствие у  монтажников 
фланцев и запорной ар 
матуры , без которых р а 
боты не могут быть з а 
верш ены.

М онтажники не стали 
бить по этому поводу в 
кол-окола. Х отя этот де
фицит, по их расчетам , 

держ ал бригаду на це
лую  неделю. Они ж дали 

четверга», когда н а 'п л а 
нерке генподрядчика мож
но было бы предъявить 
заказчику  —  химзаводу 
— свои претензии-

Д ействительно, боль
ш ая часть вины за это н е
доразум ение ложится на 
заказч и ка (отдел оборудо
вания, тов- В. Е. Л анчук) 
Но такого промедления 
не возникло, если бы на 
строящ ем ся объекте был 
хозяин — генподрядчик— 
строительное управление 
.NTs 31 «Г лавсевкавстроя».

А  впгг другой  вопрос 
монтажники могли бы ре
ш ить без чьей-либо помо

рщи. Р ечь  идет о п о к р ас 
ке металлоконструкций. ! 
которые ужо постепенно j 
приходят в негодность i 
Этому препятствовала мя- i 
лочислеН'БОсть б тяагзд к :! 
максимум рабочих «Ю ж  j 
техмонггаж а»' на этом | 
объекте исчисляется де
сятью  монтажниками.

С егодня-они, тем  не м е
нее, н азвали  последа яИ 
срок устранения недоле- : 
лок — 1 ию ля, который j 
взят на контроль *ВП». 

Главное при освоении

этого объекта —  поведе. 
ние нового аппарата 
РК С Г , распылительно^ 
кипящ ей суш йлки грачу* 
л ято р а , сердца и легкие? 
цеха- Но именно главной 
проверки на первом эта
пе освоения, который на
чался с ф евраля , здесь я 
не состоялось. В лучш ем 
случае это произойдет .к 
концу июня.

Почему? Опять недодел 
ки? Вовсе нет- А ппарат 
полностью готов. Но он 
ещ е ни минуты не рабо
тал. П ромежуточны х 
транспортеров от него до 
склада сульф ата нет. Из- 
за этих «дьгр» не Может 
начаться полное освоение 
мощностей.

И этот вопрос, который 
вырос в проблему, мог бы 
реш ить генподрядчик вме
сте с заказчиком . К сло
ву, СУ-31 не только рань
ше времени сложило все 
полномочия по руководст 
ву строительством, но и 
не закончило ряд  «лич
ных» дел- Сюда входят 
строительны е работы  по 
складу  сульф ата подъезд 
ных ж елезнодорож ны х пу 
тей, весовой.

П оследний срок устра
нения недоделок с нояб
ря 1979  года пастянулся 
до  июня 1930. И поэто
му на важном объекте 
л'риродоохрак-еная вместо 
активного освоения мощ- 
яостей идет инертное уст 
ранение прош логодних не 
доделок-

Члены рейдовой 
бригады:

Ф. УЧВАТОВ, член 
группы народного 
контроля ВНИИПАВ;
А. Ш АПОШ НИКОВ, 
и. о. зам. директора - 
химзавода пю кап- ’ Z 
строительству, Т ЛЕ--^£ 
ОНОВА, наш корр.

Б Р А К О Д Е Л Ы
Волгодонской гормолзавод 

Гавриленко).
(директор Ю. А . I

молоко бутылочное — 1 1 0 0  кг, варенец— 6 0  кг, 
сметана весовая — 10 8 9  кг, сметана ф асованная, 
— 21 2 8  кг, кеф ир обезжиренный — 2 0  кг, творог] 
9-процентный фасованный — 1078  кг-

ц  вся забракованная продукция направлена н а ]
г е з у п ь т и т ,  промпереработку. Сметана фасованная 2 1 2 8 (кг п од-|
"  лежит рассортировке.

Комментарий специалиста
В мае состоялась проверка Р о 

стовской торгинопекцией качества 
продукции на Волгодонском гор-, 
молеаводе. Р езул ьтаты  проверки 
показали , что качество продукции 
резко упало. П роцент забракован
ной продукции составил 45,6 . И 
такое случилось на пищ евом пред
приятии!

В 1979  году по результатам  
проверок предприятий города кон
тролирую щ ими организациями 
объем  забракованной продукции 
составил в среднем 1,9 процента- 
То есть, сегодняш ний результат в 
20  р аз  хуж е прош логоднего.

В резул ьтате  проверки было 
забраковано 100 процентов молока, 

.буты лочного — по заниж енному 
содерж анию  ж ира. Варенец — 100 
процентов б р ак а— по отстою сы 
воротки. Сметана ф асованная — 
2 0  процентов —  по недовесу- Тво
рог 9 - процентный ф асованный 
—  100 процентов —  по заниж ен
ному содерж анию  ж ира. Причина 
ми выпуска некачественной про
дукции явились неисправности обо
рудования.

Оборудование на этом предпри
ятии находится в неудовлетвори
тельном  состоянии. Специалистов-

наладчиков д л я  его ремонта не 
хватает.-

К роме того, на день проверки 
внутрицеховая и н аруж н ая  кана
лизации на заводе работали не
удовлетворительно, на полу цеха 
бы ла вода, у  разливочны х маш ин 
падали битые буты лки. У станов
лено, что ящ ики для  бутылочной 
продукции и пакетного молока не 
моются.

А ммиачно- ком прессорное от
деление не обеспечивает производ
ство холода. В кам ерах  экспеди
ции хранилась продукция, заб р а 
кованная лабораторией, вм есте с 
продукцией, соответствую щ ей т.ре 
бованиям стандартов- Э стакада бы
ла загром ож дена грязны ми, биты- 
му буты лкам и, ящ иками, бумагой 
и другим  мусором.

Все это свидетельствует о том, 
что на этом предприятии культура 
производства находится на очень 
низком уровне, хотя на городском 
Дне качества руководство завода 
заверило , что порядок будет н аве
ден.

Сезон большого молока начался 
давно, а сезон больш ого беспоряд
ка на заводе продолж ается.

Г ПОЛУЭКТОВА, 
старший инженер СКЦСМ.



Ш ГОРТ

■  Олимпийский курьер
На гандбольном турнире в Челябинске, 

г до в рамках первенства СССР играли все
сильнейш ие спортсмены страны, тренерский 
совет определил круг кандидатов в олимпий
скую сборную. Семнадцати лучшим гандболи
стам были вручены удостоверения олимпий
цев. К оманде вручили Олимпийское знамя.

На снимке: сборная СССР по гандболу с 
Олимпийским знаменем-

Фого Б. Клипиницера.
(Ф отохроника ТАСС).

«Строитель» | iА | I

побеждает I j
После двух матчей, с-ь: | :

[rp a -нных а гостях, футйо- ! , 
листы «С троителя» пру.- | j 

[нимали в В олгодонске' j 
[нрасносуливс-кий «М етьл- ! j 
]л у р г» , команду энергкч- \ .
|н у ю , ' волевую, занявш ую ! 1 __________________   .
гв прошлом году третье vo I
|с т о  в пер вен стве  о бласти , j у д а ч „ ы х  С Т Я Н Т О в !

В первом тайме трестов !
|ск и е  спортсмены доммии ! Легкоатлеты города Волгодонска готовятся к 
I ровали на фут-больном по- J глимпиаде Дона, которая пройдет в Ростове с 10 по
ле. А ктивная игра в с е р е - . i : j  июля.

I диь-е площ адки, котору ю
I предложили гостям полу Г 29 июня в честь Дня 
[защ итники хозяев  поля j советской молодежи будет 
С- Кабаков и В. Д о м аш е-' проводиться городской

|ви ч , приш лась не по ду- 
|ш е  краон'осулинцам, а

комсомольско • молодеж 
ный кросс. В нем примут

Iтехничные ф орварды  вол- участие мужчины, женщи- I го донце в В. Бойко, В. С а - ' ны, юноши и девушки. 
|в ад о в  и В. С авельев, по- П ротяж енность трассы  
[н азы вая  хорошую  сыгран , -5000 и 1000 метров- 
|н ость , постоянно создавг С тартую т легкоатлеты  в
|л и  опасные моменты в 
|ш тр аф н о й  площ адке со
п ер н и к о в . Большой вклад

атлетике, в которых при
мут участие ‘сборные 
команды спортивных об
щ еств «С партак», « Б у р е
вестник», «Т руд», «У ро
ж ай», «Динамо» и «Л око
мотив». В программе: бег 
на разны е дистанции, пры 
жки в длину и высоту, 
т-олка-ние ядра, метание

10 часов с площ ади По- диска и эстаф ета.
Успешных вам стартов, 

легкоатлеты!
А  Б А Л А Ш О В , 

тренер.

беды.
Ш естого июля на стади- 

в  наступательную  мощь [сне «С троитель» прейдут 
ком анды  внес и правый j соревчования по легкой
защ итник «С троителя» ! "---------
В. Денисов неоднократно; п о  И Н И Ц И А Т И В Е  ГО РО ДСК О ГО  О ТДЕЛ А  

Iвры ваю щ ийся в освопож ; ЗД Р А В О О Х РА Н Е Н И Я  И Л Е Ч Е Б Н О -Ф И ЗК У Л Ь - 
Iдавш ийся для  наступатель . П Т Н О Г О  Д И С П А Н С Е РА  Б Ы Л  О РГА Н И ЗО В А Н  
1ных целей коридор Со- I 
I nepHHKaiM трудно было 
(сдерж ать опасные атаки 
I хозяев поля-

Очередной рейд В. Д е
нисова . заверш ился го
лом: метров с 25 неотра
зимым ударом он напра
вил мяч в  верхний угол 
ворот. Т ак был забит един 
ственны й в матче гол. 
Х озяева ещ е им ели, по 
крайней мере, три воз
можности увеличить счет.

Под занавес матча ф ут
болисты «М еталлурга» 
были близки к успеху, но 
и на этот р а з  спортив
ное счастье было на сто
роне волгодонцев-

О держ ав восьмую  побе
ду в первенстве, трестов
ские спортсмены  набра
ли 19 очков и продолж а
ют лидировать в чемпио
нате области. П римеча
тельно, что уж е в восьми 
играх подряд: ворота
«С троителя» остаю тся «су 
хими»-

28-го июня команда 
«С троитель» встретится в 
Белой  К алитве с местны
ми футболистами, всего 
на одно очко отстающими 
от волгодонцев. В этом 
матче во многом будет р е 
ш ен вопрос о победителе 
первого круга. -

Очередной матч на сво
ем пате строители прове
дут пятого ию ля с таган 
рогским «Торпедо».

• Ю  П ЕТ РО 'в.

спортивный вечер,
П О С В Я Щ Е Н Н Ы Й  X X II Л ЕТН И М  
СКИ М  И ГРА М  В МОСКВЕ.

М едицинским работни
кам — победителям спор
тивных соревнований — 
были вручены  награды.
П роведена викторина 
«Что вы знаете об олим
пийском движении?». Со
стязались команды город
ской больницы и стомато
логической поликлиники-

В честной борьбе с не
большим перевесом побе
дила команда горбольня- 
цы. Реш аю щ ую  роль в

ОЛИМПИИ-

заведую щ ий хирургиче
ским отделением  В. И. 
Ж ихарь. Затем  присутст
вующие посмотрели фильм 
«От гимнастики в детяс- 
л ях  до олимпийских р е 
кордов». Ф ильм комменти 
ровала методист o fy iac r 
ного врачебно-ф изкульгур 
ного диспансера Г. А. 
Петренко- Очень интерес
ным было выступление 
спортсменов детско-юно-

п обеде 'ком анды  сы грал ш еской спортш колы.

З а честь города
В Ростове прошли зональные соревнования 

автомотолюбителей южной зоны. Защищать честь 
города н области городской совет общества авто
мотолюбителей направил команду фотолюбителей, 
которая заняла первое место по правилам уличного 
движения.

В многоборье первое 
место .занял спортсмен из 
первичной организации 
«В одоканал» В. А. Стучи- 
лин, второе место— спорт 
смен из СМУ-4 Н- Н. Фо- 
ростян. Они вы ступали  в 
классе машин 35 0  куби
ческих сантиметров.

Неплохо выступили и 
юниоры в клвссе 125 ку
бических сантиметров. 
Второе место занял  сту
дент маш иностроительно

го техникума Н- Д ем ья
ненко, третье — учащ ий
ся  СПТУ JVo 62  В. Вино
куров.

С ейчас команда усилен
но третируется, чтобы хо
рошо выступить в финале 
первенства Р С Ф С Р , ко- • 
торый будет проходить в 
городе Владимире.

А  ПТИЦЫН, 
тренер сборной 

команды, кандидат 
в мастера спорта

Письмо 
в газету

Чей это дом?
Мы ж ивем в доме 

JV6 183 по улице Пио
нерской. Дом строила 
«Ю жпромвен т и л Я' 
ция» (начальник тов. 
Вебер). Сдали его в 
эксплуатацию  в ф евра
ле с большими недо
делками. Не облицова
ны кухни, ванные. Пол 
на первом этаж е, да и 
во в.сем доме, залит 
неровно, везде бугры 
да ямы, полы не утепле 
кы. Линолеум постели
ли и даж е не приклеи
ли- Газа нет, и не зна
ем, когда будет. Б л а
гоустройство двора не 
выполнено.

Н есколько раз заби 
залась  канализация, за 
тапливало кзартиру 
.V} 16. а слесаря не до
зовешься.

Н ачальник ЖЭУ-П 
М. Ф. С авасько .н а  ж а
лобы жильцов отвеча
ет: «Дом не принят,
ке взят на баланс, еле 
сарей нет».

Вег.;. отопительный 
сезон у нас текли бч 
тчр<=и- А что ждет нас 
»пет**г,ч. если домом 
никто че заним ается?

Л. М И Л Л Е Р.

По кругу
Дом №  171 по ули

це Степной бс.и засе
лен в ф еврале, но нам 
до сих пор не подклю
чен газ. Газовая уста
новка на улице смон
тирована, но с отклоне
ниями от проекта. Мы 
обращ ались к строите
лям «Гидроспецс.троя», 
они ссы лаю тся на гор- 
газ, го-ргаз на за к а з
чика — «А томмаш ». 
«А томмаш » тоже не 
дал конкретного отче
та. Тогда мы обрати
лись в коммунхоз к 
Ю- В. Величко, он сно- 
за  направил нас в гор- 
газ. К руг зам кнулся.

Где ж е найти кон
цы, кто ж е будет ис 
правлять ошибки?

Л. Я К О В Л Е В А .

ЧТО, ГД Е, 
КО ГДА...
Кинотеатр «Восток».

«Сыщик» — 28, 29 ию
ня в 11; 13.30; 16; 18.30; 
21. Для детей — «На 
войне, как на войне» — 
28 июня. «Дикий Гаври
ла» — 29 июня.

Летняя площадка
(пари «Ю н о с  ть»). 
«О, счастливчик» (2 се- 

> рии) — 28 нюня «На 
край света» — 29 июня 
в 20.30.

Школа №1 6 .  Кнносбор 
ник «Терем-теремок» —
28 июня.

Школа Nt 10. Кино
сборник «38 попугаев»
— 28 июня.

ДК «Октябрь». «Жених 
и невеста» — 28 июня в 
17: 19; «Любаша» — 29 
июня в 17: 19. Для детей
— «Смелые люди» — 29 
июня.

ДК «Юность». «Дорога 
на Рюбецаль» — 29 ию
ня в 20.

Летняя площадка (22-й 
квартал), «Всадник с мол 
нией в руке» — 28 ию
ня, «Красные дипкурье
ры» — 29 июня в 20.30.

Кинотеатр «Романтик». 
«Допрос» — 28. 29 ию
ня 12; 14; 16; 18.30; 21. 
Для детей — кино- 
сборник «Звездочка» —
29 июня.

Летний кинотеатр
«Победа». «Ралли» — 28 
июня, «Клеопатра» (две 
серии) — 29 июня в 
20.30.

Зам . редактора  
Л. Ц А Р Е Г О Р О Д Ц Е В

я в л е н и я
СМУ ПО «АТОММАШ»

срочно требуются:
штукатуры, маляры, плотники, плогникн-бетонщикйу 

каменщики, газоэлектросварщики, монтажники железо
бетонных конструкций, инженерно-технические работни 
ки со строительной специальностью на должности мас
теров и производителей работ, начальник отдела тру. 
да и зарплаты, инженер по технике безопасности, на
чальник ПТО.

Все работающие в СМУ ПО «Атоммаш» будут обес
печены жильем в порядке общей очереди в течение двух 
лет. СМУ получает 40 процентов жилья от построенной 
жилой площади. В СМУ пятидневная рабочая неделя.

Обращаться в отдел кадров СМУ ПО «Атоммлщ» 
(территория корпуса Кг 3, автотранспортный иех) и л и  
к уполномоченному отдела по труду, ул. 50 лет 
СССР, 6. ;

ВОЛГОДОНСКОМ У ПК Д .2 8 0  

требую тся:
на II очередь рабочие следую щ их специально

стей:

формовщики, слесари-сантехники, слесари по w  
монту оборудования, электромонтеры газоэлектро- 
евнрщнкн, арматурщики, отделочники, стропалыци. 
чя. машинисты мостовых кранов, контролеры ОТК, 
лаборанты, газорезчики, транспортерщики, дозиров
щики. мастера, начальники цехов, технологи.

Ж и лая площ адь предоставляется в порядке оче
редности в течение трех лет.

О бращ аться в стдел кадров завода КПД или к
уполномоченному отдела по труду, ул. 50  лет 
С С С Р, 6.

I ВОЛГО ДО НСКОЙ  Ф И Л И А Л  «ПУШ ИНКА» I
приглашает на работу*

I швей,
; вязальщ иц изделий верхнего трикотаж а н полог
па.

учениц вязальщ иц изделий верхнего трикотаж*
. и полотна-
i О бращ аться: ул. Кадолина, 7, филиал «Пу
шинка».

Ц И М Л Я Н С К О Е Б Ю РО  П У ТЕШ ЕС ТВ И И  
И ЭКС К У РС И И , 

предлагает соверш ить ж елезнодорож ное п уте
ш ествие по марш рутам:

Цимлянск — Брест— Цимлянск
с 25 июля по 3 августа, 
с. 22 августа по 1 сентября.
З а  справками обращ аться: г. Цимлянск, Д К

«Энергетик», тел- 9-14-49.

КО М БИ Н А ТУ
П И ТА Н И Я

Волгодонского треста 
столовых

для работы в буфетах 
общ ежитий и столовых

требую тся

на постоянную работу: 
повара,
кухонные рабочие, 
машинисты посудомоеч

ных машин,
буфетчики (с обучением 

на рабочем месте), 
лоточники, 
грузчики, 
экспедиторы, 
кассиры  (со стаж иров

кой на рабочем месте).
О бращ аться по адресу:

г. Вплгодойск, ул. 50  лет 
С СС Р, 4, отдел -кадров  
комбината питания, или 
ул. Бетонная, 1, или к 
уполномоченному отдела 
по труду, ул- 50 • лет 
С СС Р, 6.

М Е Ж БО Л Ъ Н И Ч Н О И  
А П Т Е К Е  №  361

с р о ч н о  т р е б у ю т с я
на постоянную работу  
санитарки.

За  справками обращ ать
ся в межбольничную  ап
теку N° 361 , по ул. Л ени
на, 95. или к уполномо
ченному отдела го  труду, 
ул. 50  лет С С С Р, 6.

Меняю двухкомнатную 
изолированную квартиру 
(27 кв. м. со всеми удобст
вами, 2-й этаж, балкон, те
лефон) в г. Ижевске на 
равноценную в г. Волгодон 
ске. Обращаться: г. Волго
донск, телефон 2-57-46.

УПРАВЛЕНИЕ
МАЛОЙ

МЕХАНИЗАЦИИ.
«Волгодонскэнерго-

механизация»

п р и гл а ш а е т  на р аб о т у !
трактористов,
электросварщ иков,
электриков,
токарей,
слесарей - ремонтник

ков,
автослесарей,
ш оферов,
ш тукатуров,
каменщиков,
маляров.

■ Одинокие обеспечим? 
ются общежитием- Благо* 
устроенные квартиры  пре* 
доставляю тся в течешм) 
3 — 4 лет. j

О бращ аться: в отд
кадров У ММ (конечная 
тановка автобусов №  
или №  6), или к у полис 
моченному отдела по трт, 
ду, ул. 50  лёт СССР, &4

М еняю двудаом натвуй  
квартиру в г. А рсеньеве»
Приморского края  на рада 
неценную  в г. Волгодон* 
ске. О бращ аться: пер^
Л ермонтова, 13, кв. 13^ 
после 17. .часов. i

Н А Ш  А Д Р Е С : 3 4 7 Э Д  
г, Водгодоисж, Г*. С а м *  
ская, 3 2 -3 4 . 4

Телефоны: редактора-4
2-39-89; зам. редактора, OW 
дела партийной жизни 
2-36-31; ответственного сей» 
ретаря, отдела писем HI 
2-34-24; отдела строителй  
ства—2-34-49; отдела . пр<|| 
мышленности, бухгалтерия  
— 2-35-45; приемной «4 

2-29-89.

£ *••* • выхода* м  ш и н
[р и в г в а й ш д  iA  1 8  Р о сто вск о м  пш авдения «алахельста. п о я я г и а ф и  ж книжной хсюговли 1 о б ъ е м  —  1  у с а , д , д . 1 У й я м ,
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